



まえはようちえんだより

4月号

令和3年4月
小田原市立前羽幼稚園
園長 越川知香子

4月7日、「今日からほし組だよ！」と期待に胸を膨らませた年長児が、家の人と一緒に令和3年度の始業式に出席しました。黄色の真新しい名札がとてもピカピカと光り、年長さんをお祝いしてくれているようでした。そして、始業式終了後、前羽幼稚園恒例の“年長さんも入園式に出席して、年少さんをお迎えしよう！”と、準備しました。入園式では、少し大きめの園服で、ちょっぴり恥ずかしそうにしている年少児が、家の人と一緒にホールに入り、式を行いました。年長児が手作りのペンダントとようちえんのうたをプレゼントし、アットホームな温かい雰囲気の中、入園式が無事に終わりました。

毎日の繰り返しの中で、年少児も自分のロッカーや引き出し、朝の身支度の仕方も覚え、毎日楽しんで幼稚園に登園しています。前羽幼稚園ならではの合同保育が、自然な年少児と年少児の関わりの姿に表れているようで、とても嬉しく思います。

これから一年間、前羽幼稚園らしく、よさを発揮し、教育活動を進めてまいりますので、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



<保育室(ほし組)の床が新しくなりました！>

ほし組の保育室の床が、きれいに生まれ変わりました。「わ～きれい！」と作業終了後、保育室を見た子どもたちの第一声です。「きれいにしてくれた人(業者さん)にお礼を言いたい！」と言うので、みんなで揃ってお礼を言いました。いろいろな人にお世話になっていることを知ったり、仕事(職種)に関心をもったりする機会になりました。



<畑の野菜がすくすく育っています！>

わくわく畑のタマネギとげんき畑のジャガイモが大きく育っています。げんき畑の様子を見に行ったらほし組の子どもたちは、「花が咲いてた！」「葉っぱが大きくなって！」と大喜びで友達と伝え合っていました。畑の周りに、たくさん雑草が生えている様子を見て、「草むしりしよう！」と進んで雑草取りをする姿もありました。また、茎と葉の付け根の部分から新しく出てきた芽(わき芽)をそのままにしておくことが必要だということを話すと、「栄養がもっていけないようにしようね！」とわき芽を探す様子が見られ栽培に関心を寄せていました。今年は暖かい日が続く野菜の生長も早いようです。収穫を楽しみに世話をしていきましょうね。



<防球ネットが設置されました！>

園庭には、防球ネットが設置されました。今年度は、一昨年まで、行ってきたサッカー教室(コーチをお呼びしてサッカー体験)も復活するので、安心してボールを蹴って遊ぶことができます。月に一回のサッカー教室が楽しみです。



<定期総会への出席ありがとうございました！>

21日の定期総会は、感染対策を十分にした上で、開催させていただきました。全保護者の皆様に出席していただきましてありがとうございました。私の方から子どもたちの姿や園の教育目標、おだわらっ子の約束について話をさせていただきました。また、これからも、できる限り園での子どもたちの姿を写真や園だよりなど、いろいろな形で発信していきます。一緒にお子様の育ちを共有し、楽しんでいきたいと思っております。